

- English p.2 -

Chers parents,

Les manuels scolaires, oeuvres en série et livres de bibliothèque prêtés aux élèves du secondaire devront être retournés au CDI en suivant le calendrier ci-dessous.

6A : Lundi 22 juin à 10h55 avec Mme Ravier
6B : Lundi 22 juin à 9h45 avec Mme Ravier
6C : Lundi 22 juin à 11h50 avec Mme Spella Barberet

5A : Mardi 23 juin à 11h50 avec Mme Cottet
5B : Mercredi 24 juin à 9h45 avec Mme Wolkowitsch
5C : Mardi 23 juin à 13h40 avec Mme Wolkowitsch

4A : Lundi 22 juin à 14h35 avec Mme Scubla
4B : Lundi 22 juin à 13h40 avec Mr Bagnis
4C : Mardi 23 juin à 10h55 avec Mme Halter

3A : Mercredi 24 juin à 11h50 avec Mme Curdi
3B : Mercredi 24 juin à 8h50 avec Mr Lett

2A : Mardi 23 juin à 9h45 avec Mme Ravier
2B : Mercredi 24 juin à 10h55 avec Mr Cadet

1A : Mardi 23 juin à 14h35 avec Mme Spella Barberet
1B : Mardi 23 juin à 8h50 avec Mr Malpaux

Nous vous rappelons que toutes ressources perdues, rendues dans un état qui n'est pas en conformité avec celui mentionné sur le document que vous avez rempli en début d'année, donnera lieu à une retenue sur la caution pour les élèves qui partent ou à une facturation pour les élèves qui seront présents à la rentrée scolaire 2020/2021 au Lycée Condorcet.

Nous vous rappelons également que chaque élève est responsable du livre qui lui a été attribué en début d'année (Voir liste remise en début d'année). Attention aux éventuels échanges qui auraient pu avoir lieu durant l'année avec des camarades.

Je me tiens à la disposition de chaque élève pour imprimer la/les liste(s) des ressources qu'il doit rendre.

Je vous remercie pour votre coopération.

Isabelle Joannon, Documentaliste/Librarian

Dear parents,

Textbooks, serials and library books on loan to secondary school students should be returned to the CDI according to the following schedule:

6A: Monday 22 June - 10h55 with Mme Ravier
6B: Monday 22 June - 9h45 with Mme Ravier
6C: Monday 22 June - 11h50 with Mme Spella Barberet

5A: Tuesday 23 June - 11h50 with Mme Cottet
5B: Wednesday 24 June - 9h45 with Mme Wolkowitsch
5C: Tuesday 23 June - 13h40 with Mme Wolkowitsch

4A: Monday 22 June - 14h35 with Mme Scubla
4B: Monday 22 June - 13h40 with Mr Bagnis
4C: Monday 23 June - 10h55 with Mme Halter

3A: Wednesday 24 June - 11h50 with Mme Curdi
3B: Wednesday 24 June - 8h50 with Mr Lett

2A: Tuesday 23 June - 9h45 with Mme Ravier
2B: Wednesday 24 June - 10h55 with Mr Cadet

1A: Tuesday 23 June - 14h35 with Mme Spella Barberet
1B: Tuesday 23 June - 8h50 with Mr Malpoux

We remind you that any lost resources, returned in a state which is not in conformity with the one mentioned on the document you filled in at the beginning of the year, will give rise to a deduction from the deposit for students who are leaving or to an invoice for students who will be present at the start of the school year 2020/2021 at the French School of Sydney.

We would also like to remind you that each student is responsible for the book which was given to him/her at the beginning of the year (See list given at the beginning of the year). Please be aware of any exchanges that may have taken place during the year with other students.

I am at the disposal of each student to print the list(s) of resources that he or she must return.

Thank you for your cooperation.

Isabelle Joannon, Documentaliste/Librarian